

四つのテスト

- 1. 真実かどうか
- 2. みんなに公平か
- 3. 好意と友情を深めるか
- 4. みんなのためになるかどうか



「CREATE HOPE in the WORLD」 2023-2024年度 国際ロータリー会長 R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」「再び動かす我らの歴史」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博

本日の例会 令和6年4月22日(第2068回) VOL.47 No.33

「 クラブフォーラム 」

環境月間

今後の 例会予定

- 4月29日(月) 休会 • 5月 6日(月) 休会
- 5月13日(月) 卓話 福岡中央ローターアクトクラブ 八木駿之介会長
- 5月20日(月) 3クラブ合同夜間例会(西鉄グランドホテル 18:30~)

## 「いろいろとりどりのチューリップ(3/30撮影)」

背振山系ふもと早良区内野のチューリップ畑です。2010年から地元(曽田会員)の老人クラブ などが休耕田を利用し約16,000本のいろどりチューリップが咲いていました。4/7からチュ ーリップまつりが始まっていますが、まつり前にもかかわらず沢山の家族が訪れていました。 後藤和雄(衛星クラブ)



# 前週例会の記録(4月15日)

## 出席報告

前回例会 4月15日		前々回例会 4月8日		
会 員 数	53名	会員	員 数	53名
出席会員	43名	出席会員		44名
ビジター他	4名	修	正	1名
合 計	47名	免	除	0名
出席率	81.13%	修正	後出席率	84.91%

#### 会長の時間

#### 怡土 順治会長

地区大会にご参加された皆様、お疲れ様でした。オ ンラインでも参加された会員の方もいらっしゃった のではないかと思います。仕事や家庭の都合で参加 できなかった方もいらっしゃったのではないかと思 いますので3日間の振り返りをしたいと思います。 12日(金)はザ・クラシックゴルフ倶楽部にて親睦ゴ ルフが開催されました。当クラブからは私と竹下さ んが参加しました。他のメンバーは我々の親クラブ である城西ロータリークラブのお二人でした。天気 も良く、言い訳のできない最高のコンディションで、 私何とスタートホールで皆さんに挨拶代わりにバー ディー発進。いわゆる「おはようバーディー」を炸 裂させ、メンバー内に緊張感が走りましたが、だい たいこういうのはその後が大変になる前兆です。 終わってみれば104というスコアでホールアウト。 会長としてしっかり親睦に重点を置いたゴルフをし てきました。参加者が55組205人のコンペでした が、竹下次期幹事は45位と見事入賞されました。 噂ではこの日ホールインワンが2人でたとか。1人 はどなたかわかっているそうですが、もう1人は箝 口令をひいているそうです。1日目の13日(土)は木 テル日航福岡にて15時から17時20分の間行われ ました。点鐘があり、国歌斉唱、ロータリーソング 斉唱、ガバナー挨拶、来賓紹介、委員会報告と我々 の例会とほぼ同じようにすすみます。卓話にあたる 講演は、米山記念奨学生ホームカミング講演として フランスのゼムラ・メリッサさんにお話しいただき ました。2013年~2017年に九州大学宇宙工学部 に在籍し博士課程を卒業され、現在フランス国立宇 宙センターの一員として、ロケット発射基地「ギア ナ宇宙センター」で働いています。場所は南米のフ ランス領ギアナ。面積は北海道と同じぐらいです。 ここは赤道に近いため、ロケット打ち上げの際、地 球の自転速度を最大限に利用できるそうです。ロ ケットの構造や上昇スピードの話、打ち上げの時の 迫力ある写真、テクニカルセンターやスペースポー トの紹介など、普段聞く事が出来ない内容が盛りだ くさんでした。また、彼女は在学時にスペースデブ

リ(宇宙ゴミ)を研究されていたとのことで、宇宙ゴ ミの与える影響や安全にロケットを飛ばす方法の話 など、あっという間の時間でした。閉会点鐘後はRI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が開催されました。私は 所用で参加できませんでしたが、竹崎ガバナー補佐 ご夫妻は参加され、ワインをしこたま飲んだとか飲 まなかったとか。2日目の14日(日)は福岡サンパレ スホールにて10時~18時(実際は17時35分ぐら いまで行われました。少し長めの例会といった感 じです。2700地区の各クラブがどのような取り組 みをしてきたのか等、地区全体の話になります。会 員数は期首2023年7月1日3036名(うち女性231 名 衛星73名(うち女性19名))、現在2024年2月1 日3,161名(うち女性249名、衛星95名(うち女性 21名))と増加傾向にあること、地区の目標である 3,200名にあと少しであること。新規の衛星クラブ が2クラブ(久留米中央みらいR衛星クラブ2023. 7.26認可(スポンサークラブ久留米中央RC)、小郡 七夕R衛星クラブ2024.2.8認可(スポンサークラブ 小郡RO)設立されました。ローターアクトは現在 15クラブ会員数479名。また、大学基盤ローター アクトクラブ(帝京大学福岡RAC(2023.11.2認証) が設立されました。記念講演は生物学者・作家であ る福岡伸一氏の講演です。顕微鏡とフェルメールの 関係性や、1年ぶりだけど変わってないね、という 挨拶は物質レベルでは全然違うという話など興味の 尽きない時間でした。あっという間の3日間でした が、新しい友達もでき中身の濃い3日間を過ごさせ ていただきました。先週も話しましたが「セレン ディピティ」に溢れた3日間だったことをご報告い たします。来年は野﨑ガバナーエレクト率いるは野 﨑ガバナーエレクト率いる小郡RCがホストで4月 11日(金)~13日(日)に今年と同じ会場で開催されま す。参加は義務ではなく権利です。ぜひ予定を調整 して一緒に参加しましょう。さて、本日は我がクラ ブに米山記念奨学生として、スヌワル・パビトラさ んが1年間、毎月1回例会に参加します。もう一度 財源のおさらいをしたいと思います。米山ランチと いうカレーライスの日があります。今は当クラブの 食事代というのは1食約4,000円です。こちらを皆 様の会費から支払いをしています。ただ先ほどの力 レーライスは4,000円もしません。差額を年3回の 米山ランチの時に米山記念奨学会に寄付をしていま す。こちらを普通寄付と呼んでいます。米山記念奨 学会の寄付の方法はもう一つありまして、これは個 人的に寄付をする場合(法人も可です)、これを特別 寄付と呼んでいます。彼女は学部生ですから月額 10万円が支給されます。みなさんの貴重な寄付に よってこれから大いに学び、そしてネパールと日本 の架け橋になってくれると思います。皆様よろしく お願いいたします。本日の会長の時間はここまでに したいと思います。